

PREMIER DIMANCHE DU TEMPS DE L'AVEINT
3 decembre 2023

Évangile — Marc 13 : 33-37

Jésus parlait à ses disciples de sa venue : « *Prenez garde, veillez : car vous ne savez pas quand viendra le moment. Il en est comme d'un homme parti en voyage : en quittant sa maison, il a donné tout pouvoir à ses serviteurs, fixé à chacun son travail, et recommandé au portier de veiller. Veillez donc, car vous ne savez pas quand le maître de la maison reviendra, le soir ou à minuit, au chant du coq ou le matin. Il peut arriver à l'improviste et vous trouver endormis. Ce que je vous dis là, je le dis à tous : Veillez!* »

Réflexion:

L'Avent symbolise notre condition humaine. Nous désirons. Nous espérons. Nous nous réjouissons de ce que nous avons. Nous aspirons à ce que nous n'avons pas. Même la nature conspire pendant le temps de l'Avent pour nous faire sentir notre incomplétude humaine. Alors que l'obscurité de l'hiver descend, nous aspirons à la lumière. Comme le froid nous engourdit, nous aspirons à la chaleur de l'amour de Dieu. Au fur et à mesure que les plantes et les feuilles meurent, parfois avec un éclat final, nous espérons la résurrection et une nouvelle vie. Le Seigneur est sur le point de créer quelque chose de nouveau. Esaïe chérit ce thème. Il le répète encore et encore. "Voyez, je fais une nouvelle action, même maintenant il se révèle: ne pouvez-vous pas le voir? Oui, je fais une route dans le désert, des chemins dans la nature.(Maloney, Les saisons en spiritualité, p.49)

Paroles du père Robert Maloney, C.M.

«J'encourage tous les membres de la Famille Vincentienne à s'offrir de tout cœur à l'option préférentielle de l'Église pour les pauvres: quel que soit le choix de la vie des autres, le nôtre est pour les pauvres: aujourd'hui, je devrais être honnête sur la vie des pauvres ... nous devrions les identifier honnêtement dans les plus abandonnés, dans la société. Aussi, l'un des signes de notre confiance dans le Seigneur, et de notre don de soi à lui, sera la fidélité à la prière personnelle quotidienne, même au milieu de nos multiples activités. Nous avons une vocation merveilleuse! Nous sommes appelés à vivre parmi les pauvres comme des signes d'espérance sans limite, avec une profonde confiance dans la présence du Seigneur, son amour, son pouvoir créateur. "Voici, je fais toutes choses nouvelles". Avec vous, en ce temps de l'Avent, je prie pour que le Seigneur «quand Il vient, qu'Il nous trouve veillant dans la prière, nos cœurs remplis d'émerveillement et de joie». (Maloney, Les saisons en spiritualité, p. 50-51)

Discussion: (*Partagez vos pensées sur les lectures après un moment de silence*)

Comment l'Avent parle-t-il dans ton cœur? Qu'est-ce que l'Avent vous appelle à faire?

Prière de clôture:

Seigneur, tu viens pour apporter courage et espoir,
-**Peut-on proclamer votre venue avec nos vies.**
Vous venez comme un signe visible de l'amour,
-**Aide-nous à servir les pauvres avec compassion.**
Fortifie-nous jusqu'à la fin par ta grâce,
-**si nous pouvons toujours être sur nos gardes, regarder et alerter.** Amen.

